

EL ALEMAN y LATIKA JULIO 2022

“Aunque la visión tardará...; aunque tardare, espéralo, porque sin duda vendrá, no tardará”.

Habacuc 2:3. Después de todo lo que pasamos en el 2020 y 2021 con la salud de El Alemán y la pérdida del hermano mayor de Latika, estamos viviendo esta Palabra dada por el profeta, La visión llegó, estamos en Medio Oriente comenzando un nuevo desafío y creyendo siempre en Aquel que nos ENVIO. Gracias Iglesia Argentina por orar y apoyarnos siempre, mucho más en este tiempo.

TESTIMONIO DE COMO SE REVELA DIOS EN MEDIO ORIENTE.

Visitando una ciudad cerca del campo de refugiados pudimos conocer un pastor que tiene llamado al pueblo no alcanzado, el mismo al que nosotros estamos enfocados, el se crio muy cerca de ese pueblo y conoce muy bien sus costumbres e idioma, él nos contó lo siguiente: “Que el líder de la comunidad tuvo varias veces un sueño extraño, en el cual veía que su pueblo cuando iba por un camino, y se encontraban con los que los querían atacar y matar, aparecía un CORDERO muy poderoso y los defendía de sus enemigos. El líder le dijo al pastor que era muy extraño que un CORDERO defendiera a su pueblo, y le pregunto: ¿Vos sabes quién es ese CORDERO?, Si, dijo el Pastor, es **EL CORDERO DE DIOS**. Amen, oremos por más revelaciones del Señor a los no alcanzados de Medio Oriente.

LAS PUERTAS SE ABREN EN MEDIO ORIENTE.

Como siempre cuando uno llega a un nuevo país y cultura, va empezando de a poco y así nos sucedió, estamos estudiando un nuevo idioma y acomodándonos en la nueva cultura, pero hay necesidad y Dios abre puertas, Latika fue invitada a enseñar ingles a los niños y niñas de la única escuela primaria que hay en el campo de refugiados, la directora(esta parada en la foto del Staff) de la misma es cristiana y se gozo mucho al conocernos y no dudo en invitar a Latika a que la ayude y pueda dar la Palabra discretamente, porque abiertamente esta prohibido. El primer día de clases de Latika, El Alemán fue a acompañarla (vivimos a 155 km del campo de refugiados), y a hacer de ayudante, la directora ese día hablo con el y le propuso también ser un maestro pero de los varones los cuales necesitan ser guiados por un varón(muchos son huérfanos), el acepto y la semana que viene comienza como “Maestro de deportes”, enseñando principios de conducta y como trabajar en equipo, obvio, la Biblia va a ser el libro de texto(pero no se lo digan a todos, está prohibida usarla abiertamente). Al final de cada día en la escuela, la directora se reúne con la maestras y tiene un tiempo de discipulado discretamente, donde no se nombra abiertamente a Jesús ni la biblia pero se enseñan sus principios.

PUNTOS DE ORACION.

Agradecemos que pudimos sacar las visas de residencia con posibilidad de renovarlas.

Por la Salud tanto física como espiritual, Dios nos guarde en Medio Oriente.

Por los niños y maestras de la escuela, que todavía no conocen a Jesús.

Por nuestra economía y la de Argentina, que la fidelidad de la iglesia no decaiga.

USTED PUEDE SER PARTE DE ESTE PROYECTO: EL ALEMAN Y LATIKA

Por depósito bancario:

En Banco Santander Río, Cuenta Corriente, Sucursal 055 N.º de cuenta 1255/7, a nombre de Unión de las Asambleas de Dios. Por giro postal / Cheque

A nombre de Unión de las Asambleas de Dios, a Rivadavia 4152 (C1205AAN), Capital Federal.

Por Transferencia Bancaria

De no contar con ningún banco Santander Río en su zona o región, puede realizar una transferencia desde el banco que haya en su lugar, hacia el Banco Santander Río (Cuenta Corriente, Sucursal 055 N.º de cuenta 1255/7, Unión de las Asambleas de Dios). Para realizar esta transacción, precisará los siguientes datos. CBU: 07 200 557 – 20 000 000 125 572 CUIT 30-53803502/1.

NO SE OLVIDE DE AVISAR AL DEPARTAMENTO NACIONAL DE MISIONES SOBRE SU OFRENDA.



CLASE DE INGLES CON LATIKA



STAFF DE LA ESCUELA

LOS SALUDAMOS CON MUCHO AMOR Y CARIÑO, EL ALEMAN Y LATIKA.